
Gemeinde Mainhausen, Montag, 1. Februar 2016

„Großes Herz! Sieben Wochen ohne Enge“ – Passionsandachten in der Evangelischen Kirchengemeinde

An Aschermittwoch fängt manches erst an... Zum Beispiel die Passionsandachten der Evangelischen Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen, ab 10. Februar jeden Mittwoch um 19 Uhr in der Evangelischen Kirche, Aschaffenburger Straße 105, mit Orgelmusik, Texten und meditativem Gesang.

Die halbe Stunde zum Innehalten steht dieses Jahr unter dem Motto „Großes Herz! Sieben Wochen ohne Enge“. Sie wurde wie jedes Jahr vorbereitet von Ehrenamtlichen der Evangelischen Kirchengemeinde. Die Reihe endet am Mittwoch der Karwoche, 23. März 2016.

Vor Aschermittwoch, am Fastnachtssonntag, 7. Februar, lädt die Evangelische Kirchengemeinde wieder zu einem Gottesdienst mit Predigt in Reimform ein: um 9.30 Uhr in der Evangelischen Kirche und um 11 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Froschhausen, Hermann-Ehlers-Straße 3. Pfarrer Martin Franke dichtet über einen der bekanntesten Texte der Bibel, den viele Paare sich zur Trauung wünschen: das Hohelied der Liebe aus Paulus' 1. Brief an die Korinther, Kapitel 13. Vielleicht reimt sich nicht nur Schmerz auf Herz, vielleicht bleiben ja doch „Glaube, Hoffnung, Liebe, aber die Liebe ist die größte unter ihnen“ (1.Korinther 13,13). (mf)